

150. Le 19h30 : les résidents des EMS ne sont pas des numéros ou des pots de fleurs

Fiche de présentation

Citroni, F., & Armin, K. (2019). *Le 19h30 : les résidents des EMS ne sont pas des numéros ou des pots de fleurs* [Vidéo en ligne]. Genève, Suisse : RTS. Repéré à : <https://www.rts.ch/info/regions/vaud/10192794--les-residents-des-ems-ne-sont-pas-des-numeros-ou-des-pots-de-fleurs-.html>

Mots-clés :

vidéo – reportage – témoignage – interview – maltraitance – personnes âgées – sévices – scandale – institution long séjour – EMS – soignants – prévention – détection – repérage – organisation du travail – équipe – conditions de travail – formation – gestion – contrôle EMS – âgisme – lois (Suisse) – Suisse

Catégorie : vidéo